

Heilbronn, den 11.4.2019

## **Elternbrief für den Sponsorenlauf**

Liebe Eltern, liebe Sponsoren,

unsere Schule macht am **29.05.2019** bei der Aktion „wir laufen für UNICEF“ mit. Organisiert wird der Lauf von der Klasse 8a und findet vormittags statt. Die Einnahmen des Sponsorenlaufes werden wir zu mindestens 50 Prozent an UNICEF spenden. Die Schule folgt damit dem Aufruf von Mats Hummels, Fußballweltmeister 2014 und UNICEF-Pate. Die verbleibenden Spenden kommen der Schule zugute.

### **Helfen Sie mit!**

Nahezu 1,7 Millionen Kinder zwischen sechs und 14 Jahren gehen in Madagaskar nicht zur Schule. UNICEF baut sichere Klassenräume, verteilt Schulmaterial an die Kinder und bildet Lehrer aus. Mit Stipendien werden besonders Mädchen unterstützt, die sonst keine Chance auf Bildung hätten.

### **Wie funktioniert der Lauf?**

Jeder Schüler, der am Lauf teilnimmt, erhält eine Laufkarte, mit der sie/er bis zum **20.05.2019** Sponsoren im Verwandten- und Bekanntenkreis sucht. Die Sponsoren tragen sich auf der Karte ein und legen einen frei wählbaren Betrag pro gelaufener Runde/Kilometer fest. Nach dem Lauf gehen die Schüler zu ihren Sponsoren und sammeln die entsprechenden Beträge ein. Das Geld soll bis zum **03.06.2019** in der Schule beim Klassenlehrer abgegeben werden.

Bitte geben Sie Ihren Kindern am Tag des Laufes ausreichend Getränke mit! Essen und Trinken kann jedoch auch für einen kleinen Betrag erworben werden.

Wir bitten Sie herzlich, die Kinder großzügig bei ihrer Laufaktion zu unterstützen.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Klasse 8a der Luise-Bronner Realschule Heilbronn